

Heiligabend: Kühnes drehen wieder ihre Weihnachtsrunde

19.12.2023 09:01 von Kevin Phillipp

Kühnes drehen wieder ihre Weihnachtsrunde



(Bad Düben/Wsp). Am 24. Dezember ist es wieder soweit und drei Weihnachtsmänner sowie eine Weihnachtsfrau begeben sich auf eine Überraschungstour durch Bad Düben und Umgebung. Geplant ist, an acht unterschiedlichen Stellen der Kurstadt sowie in den Ortsteilen Kinderaugen zum Strahlen zu bringen.

Hinter der Aktion steckt die Unternehmerfamilie Kühne – Mike und Simone Kühne sowie ihre Söhne Heinz und Paul. Mit Schokolade und guter Laune läuten sie die besinnliche Weihnachtszeit ein. „Im letzten Jahr haben wir viele strahlende Kinderaugen sehen dürfen und wir freuen uns, auch in diesem Jahr wieder allen Kleinen eine Freude zu bereiten“, sagt Mike Kühne. In diesem Jahr ist die Uhrzeit neu und wurde um zwei Stunden vorgezogen, so haben auch die ganz Kleinen die Möglichkeit, den Weihnachtsschlitten zu sehen.

Folgende Tour ist geplant: 15.30 Uhr am Bad Dübener Rathaus, 16 Uhr auf dem Parkplatz des Aldi-Marktes, 16:30 Uhr am Hammermühler Spielplatz, 17 Uhr vor der ehemaligen Gaststätte „Waldschänke“ im Ortsteil Alaunwerk, 17.15 Uhr am Bad Dübener Jugendhilfehaus der Caritas und 17.30 Uhr am Bad Dübener AWO Pflegeheim. Abschließend sind die Spielplätze in den Ortsteilen an der Reihe: 17.45 Uhr in Schnaditz, 18 Uhr in Wellaune und 18.15 Uhr in Tiefensee.